
5. CONCLUSION

La experiencia vivida durante el desarrollo del proceso de atención de enfermería a una usuaria con diagnóstico de Absceso Hepático Amibiano nos ha brindado la posibilidad de comprender la importancia de la actualización de conocimientos en nuestra profesión, pues requerimos necesariamente de una base que nos permita brindar una atención integral de calidad, a los usuarios (individuo, familia y comunidad) aprendimos que es fundamental hacer una investigación documental y sobre todo clarificar cual es el método más conveniente (integral) de abordaje para una valoración, que aporte los datos suficientes para establecer diagnósticos de enfermería y además favorezca la interacción efectiva con el usuario y familia.

Creemos que es posible la aplicación del proceso de atención de enfermería en la práctica profesional pues permite organizar mejor nuestras intervenciones, es un método más enfermeril y sobre todo favorece el pensamiento independiente de la enfermera; obligándola a mantenerse actualizada científica y tecnológicamente para así estar preparada para brindar una atención de calidad al usuario de los servicios de salud.